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Engelfürst RAPHAEL: „Fördert eure Gesundheit durch frei 
werden von Lasten.“  

 
Im göttlichen Auftrag bin auch ich, RAPHAEL, als Förderer eurer Gesundheit in inniger Freude mit euch 

verbunden. 
Vereint mit den mir untergeordneten Scharen der Heilengel, werden zum Wohle der Menschheit 

gesundende Kräfte geformt und zur Verfügung gestellt. 
 
Ihr wurdet bereits darüber belehrt, liebe Menschen, dass ihr im Leben nach eurem irdischen Tod, nach 

dem Aufarbeiten eures vergangenen Erdenlebens, gemeinsam mit eurem Schutzengel auch mein 
Geistreich, die Heilsphären, betreten dürft. Ihr empfanget in meiner Sphäre umfangreiche Belehrung über 
den weisheitsvollen Aufbau des menschlichen Körpers. Der Zusammenhang eurer gesundheitlichen 
Verfassung mit eurem Verhalten auf der Erde, aber auch mit so mancher Altlast, die in eurem Lebensbuch 
aufgezeichnet ist, wird euch erklärt. Ihr dürft auch die Segenswirkungen der in eurer Seele veranlagten, 
göttlichen Kräfte auf eure gesundheitliche Verfassung im Lichte der Wahrheit schauen. Alles, was ihr an 
Krankheiten erleben und ertragen musstet in eurem letzten Erdendurchgang, wird euch durch Bilder der 
Ursachen gezeigt.  

 
Eine Besonderheit, die bei vielen Menschen zu einer Verschlechterung der Gesundheit – ohne 

karmische Ursache – führt, möchte ich in diesem Text euch zur Kenntnis bringen. 
 
Liebe Menschen! Als gereifte Geister, ausgestattet mit einem neuen Astralleib, einem neuen Ätherleib 

und Erdenkörper, startet ihr in eine neue Inkarnation. Ihr wurdet gut vorbereitet in der geistigen Heimat. Ihr 
seid sehr motiviert und wollt euer neues Erdenleben gut nützen. Der schicksalsbedingte 
Gesundheitszustand ist eingeschrieben in eurem ätherischen Körper, dem Formgeber eures Erdenleibes.  

Verschiedene Krankheiten erscheinen früher oder später, die mit eurem selbstgeschaffenen Schicksal 
in einem Zusammenhang stehen. Immer jedoch ist in eurem Schicksal und somit auch in eurem seelischen 
und körperlichen Leiden die göttliche Barmherzigkeit als lindernder Faktor vorhanden. 

Zumeist tragen die verkörperten Menschen jene Leiden, welche auf selbst geschaffenen Ursachen 
begründet sind, mit einer intuitiven Stärke. Dies hängt auch damit zusammen, dass seit der Erlösung durch 
CHRISTUS jede Menschenseele im Schlafzustand Kontakt mit dem Schutzgeist hat. Da erfolgen wichtige 
Belehrungen, es wird Trost gespendet, sodass die Annahme von oft schwerer Krankheit oder Unfallsfolge 
besser gelingt. 

 
In eurer modernen Zeit ist durch den medizinischen Fortschritt Vieles im Ertragen von Krankheiten 

erleichtert. Es ist auch gelungen, die Menschheit aufzuklären, dass sie Verantwortung trägt für den 
körperlichen Zustand. Die gesunde Ernährung und die so notwendige körperliche Bewegung wird in den 
Wohlstandsländern bereits in den Schulen gelehrt. 

Das Meiden von Leben verkürzenden und zerstörenden Drogen – auch der Alkohol- und Nikotinkonsum 
gehört dazu – wird dringend empfohlen. 

 
Wenn Menschen – obwohl sie über die Gefährlichkeit von Drogen und Medikamenten, die abhängig 

machen, Bescheid wissen – dennoch Missbrauch treiben, so werden sie schuldig. Wenn die Lebenszeit 
durch Unmäßigkeit in vielen Bereichen verkürzt wird, so wird ein solches Fehlverhalten zu Sühneleiden 
führen. Menschen, welche ihre Gesundheit willentlich schädigen und einer Sucht verfallen, entziehen sich 
auch unserer Obhut, so dass wir ihnen nicht helfen können. 

 
In eurer Zeit erwachen – zu meiner Freude – viele Menschen und sehnen sich nach der geistigen 

Wahrheit. Mit Freuden werden sie zu den für ihr Bewusstsein zuträglichen Quellen geführt. Wenn diese 
Menschen – mit vielfältiger göttlicher Hilfe – die nötige Aufklärung über des Menschen Aufgaben und 
Lebensziel empfangen, so sind die Meisten über die Tatsache, dass sie ihre Schicksalsleiden und -Freuden 
selbst geschaffen haben, sehr betroffen. Sie erkennen anhand ihrer Lebensereignisse so manches 
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Fehlverhalten auch aus vergangenen Leben. Sie nehmen Lebenssituationen, die schwierig sind, häufig als 
schicksalsbedingt ergeben an und fühlen sich schuldig. 

 
Obwohl Vieles im Menschenleben durch Weltverhältnisse oder irdisches Versagen ohne karmische 

Zusammenhänge sich ereignet, empfinden sich viele Menschen als schuldbeladene Büßer. Sie leiden, weil 
sie alles Schwierige als von GOTT gegeben, definieren. Auch diesen Menschen, die für sich bejahen, dass 
sie Liebe, Glück und Freude nicht verdienen, können wir nur wenig helfen. Sie verschließen sich. Sie 
verweigern jedes Glücksgefühl, um die von ihnen vermutete Enttäuschung nicht erleiden zu müssen. Sie 
sehnen sich nach dem Tod. Sie empfinden ihr Schicksalskreuz als schwerste Last. Bei diesen unglücklichen 
Menschen ist die verwirklichende Kraft der Gedanken sehr aktiv. Das leidbringende Befürchten verwirklicht 
sich immer! Denn Befürchtungen sind ungemein starke Glaubenskräfte. Die christlichen Kirchen, welche 
die Erde als Jammertal für sündige Menschen verkündete und Belohnung für alle Leiden in der himmlischen 
Welt versprach, hat an solcher Fehleinschätzung einen beträchtlichen Schuldanteil. Durch die Jahrhunderte 
hindurch ertönt das kirchliche Urteil: „Schuld, Schuld, Schuld!“ Noch ist viel davon in den menschlichen 
Seelen gespeichert. Das muss aufgelöst werden!  

 
Den strafenden VATERGOTT gibt es nicht. Euer VATER, oh Menschen, ist die höchste, barmherzigste 

LIEBE! Wenn im Menschenwesen Einsicht oder Reue entsteht und der Wille gefasst wird, sich zu ändern, 
so fließen vom VATER und euren Erlösern viele stärkende Kräfte, den GOTT wieder bewusster 
zustrebenden Menschen zu. 

Was ihr Menschen meiner Beobachtung nach so dringend braucht, ist die vertrauende Gewissheit, dass 
euch immer, überall und in jeder Lebenssituation GEHOLFEN wird. Wenn euer Vertrauen wieder erstarkt, 
dann sind eure Herzen offen für den unentwegt fließenden, heilenden Kraftstrom der Liebe GOTTES. 

 
Wenn ihr Hilfe benötigt, so öffnet euer Herz und bittet um das, was gut für euch ist. Auch ich, als euer 

euch so gerne stärkender Wegbegleiter, leite euch gesundende Kräfte zu. Die braucht ihr euch nicht zu 
verdienen, sie werden euch gerne und reichlich zugeführt, wenn ihr es ehrlich meint und GOTT 
näherkommen wollt. 

 
Euer persönliches Schicksalskreuz wird mitgetragen von CHRISTUS und MARIA. So ist es leichter! 

Außerdem werden eure guten Veränderungen in euren Gedanken honoriert. Wenn ihr dem Ruf GOTTES 
folgt und euch bemüht, die Erde mit eurer Liebeskraft stärken zu wollen, so verringert diese wichtige 
Neuorientierung euer Schicksalsleid. Mit höchsten Wesen der Liebe und Barmherzigkeit seid ihr im direkten 
Kontakt! So lasset euch nicht in eine Betrübnis oder in selbstquälerische Schuldgefühle hineintreiben! Das 
verstärkt nur eure Leiden. 

 
Es kann nur gut mit euch Menschen weitergehen, wenn ihr treu – vereint mit den Menschheitserlösern 

– auf dem Heilsweg der Liebe weiterschreitet! Und wenn das so ist, kann ich euch reichlich stärkende, 
heilende Ätherkräfte zuführen, was mir ein großes Anliegen ist. 

 
Empfanget nun, ihr lieben Menschen, stärkende Heilkraft für eure Seelen zur Harmonisierung eurer 

Körperhüllen. 
 
Amen. 
 
 
Raphael 


